

Mach 1005

Check-out scale with load plate that can be integrated into the cash desk. Mach 1005 CK can be easily interfaced with management systems and sale programs at the checkout point through its Dialog02 and Dialog06 protocol; thanks to this communication language, the transaction - including calculation of the amount - has legal value; therefore, it can be used in an approved POS or cash register and included in the tax document (Ticket, Receipt or Invoice) for the customer.



CARATTERISTICHE PRINCIPALI

Zu den aufgeführten Merkmalen gehört **Check-out-Waage mit integrierter Warenschale, die in den Kassentisch integriert werden kann. Mach 1005 CK kann problemlos mit Managementsystemen und Verkaufsprogrammen am Point of Sale verbunden werden, da es das Protokoll Dialog02 und Dialog06 unterstützt; dank dieser Kommunikationssprache ist die Transaktion mit der Berechnung des Betrags rechtskräftig und kann in einem homologierten POS oder Steuergerät verwendet werden, um im Steuerdokument (Kassenbon, Quittung oder Rechnung) für den Kunden eingefügt zu werden.**

GALLERIA



MODELLI DISPONIBILI

CODICE	DESCRIZIONE
9E0KN310000060	MACH 1005 CHECK-OUT - 30 KG - BASE 355x252 mm

CODICE	DESCRIZIONE
9E0KN310000063	MACH 1005 CHECK-OUT - 6/15 KG - BASE 355x252 mm
9E0KN310000064	MACH 1005 CHECK-OUT KIT - 6/15 KG FOR DATALOGIC 8400/9400 SCANNER
9E0KN310000066	MACH 1005 CHECK-OUT KIT - 6/15 KG FOR DATALOGIC 9800 SCANNER
9E0KN310000068	MACH 1005 CHECK-OUT KIT - 6/15 KG FOR ZEBRA 7000 SCANNER